

DIE LANDSCHAFT IM WANDEL

TAPPEINER AG, LANA



(*thw*) Jahrhundertlang war die Landschaft ein „Nebenprodukt bäuerlicher Arbeit“. Seit den 1950er-Jahren ist sie einem tiefgreifenden Wandel unterworfen, der sich nicht aufhalten, wohl aber steuern lässt. Unter dem Titel „Wir LANDSCHAFTmacher“ beschäftigt sich ein Forscherteam des Eurac-Instituts für Alpine Umwelt und der Universität Innsbruck seit drei Jahren mit der alpinen Kulturlandschaft in Nord-, Süd- und Osttirol. Sand in Taufers ist eine von 17 Gemeinden, in denen dieser Wandel in den letzten 150 Jahren rekonstruiert wurde (i.B.o. Sand i.T. heute). Am kommenden Freitag, 24. August, findet ab 20 Uhr eine Podiumsdiskussion zum Abschluss des Projektes im Bürgersaal in Sand in Taufers statt. Eine Ausstellung zum Thema ist vom 25. bis 28. August im Bürgersaal von Sand. i.T. zu sehen.